

ABSTRAKSI

KEDUDUKAN BALAI HARTA PENINGGALAN SELAKU WALI PENGAWAS MENURUT KITAB UNDANG-UNDANG HUKUM PERDATA

OLEH

MEIMY HARTI SILVIANY RAMBE

NPM : 10.840.0231

BIDANG HUKUM KEPERDATAAN

Penelitian ini mengkaji tentang bagaimana sesungguhnya kedudukan Balai Harta Peninggalan selaku wali pengawas menurut Kitab Undang-Undang Hukum Perdata. Secara umum yang kita ketahui anak merupakan ahli waris harta benda orangtuanya. Tetapi ketika anak tersebut masih dibawah umur perlu adanya wali dalam pengurusan harta benda orang tuanya tersebut. Perwalian terjadi jika kekuasaan orang tua terhenti, baik karena salah satu atau keduanya telah meninggal dunia, karena adanya perceraian antara orang tuanya, karena dicabut kekuasaannya sebagai orang tua. Tujuan perwalian ini terutama agar si anak ada yang mengurus, baik pribadinya maupun harta kekayaan yang ditinggalkan si mati untuk anaknya. Tugas untuk mengawasi perwalian menurut Kitab Undang-Undang Hukum Perdata pasal 366 dapat dilimpahkan kepada Balai Harta Peninggalan, dan tanggung jawab Balai Harta Peninggalan sebagai wali pengawas adalah mengawasi wali dalam mengurus harta kekayaan anak dibawah umur. Untuk membahas latar belakang maka diajukan permasalahan yaitu bagaimana peran dan kedudukan Balai Harta Peninggalan sebagai lembaga pemerintah selaku wali pengawas dan kapan kedudukan Balai Harta Peninggalan sebagai wali pengawas berakhir. Untuk membahas permasalahan tersebut maka dilakukan penelitian secara kepustakaan dan penelitian lapangan pada kantor Balai Harta Peninggalan Medan. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa kedudukan balai harta selaku wali pengawas memiliki tugas dan peran dalam mewakili kepentingan-kepentingan anak bawah umur seperti menyelenggarakan pendaftaran harta kekayaan, memaksakan pendaftaran tersebut apabila wali lalai, meminta kepada wali untuk memberikan perhitungan dan tanggung jawab atas pengurusan yang dilakukan, menuntut pemecatan wali apabila wali enggan melaksanakan kewajibannya. Dan berhentinya tugas Balai Harta Peninggalan ketika anak bawah umur telah mencapai kedewasaannya.